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5 - HERNNANY GUTIERRES
Líder do Conseg de Atibaia, saúda os presentes. Discorre 
sobre a relevância dos Consegs no cenário social. Salienta 
que houve redução nos índices de criminalidade, no 
município de Atibaia, após a instalação do conselho.
6 - EVALDO ROBERTO CORATTO
Coordenador Estadual dos Consegs, cumprimenta 
os presentes. Lista autoridades que se destacaram no 
desenvolvimento dos Consegs. Lembra notícia veiculada 
pelo Jornal Nacional, na última terça- feira, sobre projeto 
de monitoramento, em apoio às forças policiais do 
município de Jaú. Alegra-se com a possibilidade da criação 
da Semana da Cidadania e da Segurança.
7 - DELEGADO OLIM
Deputado Estadual, saúda os presentes. Elogia o presidente 
Fernando Capez por sua postura no comando deste 
Parlamento. Parabeniza os Consegs pelos 30 anos de 
existência. Afirma que as entidades devem ter voz na 
Comissão de Segurança Pública e Assuntos Penitenciários. 
Faz reflexão sobre a aproximação entre a Polícia e a 
Secretaria de Segurança Pública.
8 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Endossa o pronunciamento do deputado Delegado Olim.
9 - ÍTALO MIRANDA JÚNIOR
Secretário de Segurança Urbana do Município de São 
Paulo, saúda os presentes. Afirma que políticas sociais têm 
sido implementadas pela Secretaria de Segurança Urbana 
de São Paulo. Ressalta a importância da Guarda Civil 
Metropolitana.
10 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Corrobora o pronunciamento de Ítalo Miranda Júnior.
11 - RICARDO PATAH
C o o r d e n a d o r  n a c i o n a l  d o  P S D / M o v i m e n t o s, 
cumprimenta os presentes. Estabelece relação entre a 
criação dos Consegs e o processo de democratização 
do País. Argumenta que o governador Franco Montoro 
instrumentalizou a promoção do diálogo e favoreceu o 
aprimoramento da democracia.
12 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Reverencia Romeu Tuma Júnior, autor da lei que instituiu 
o Dia dos Consegs. Elogia os voluntários que conduzem 
as entidades. Lembra que Michel Temer era Secretário 
de Segurança Pública quando da criação dos conselhos. 
Convida os presentes a ouvir o discurso proferido por 
André Franco Montoro, criador dos Consegs, proferido 
em 09/06/98, na Sala São Paulo. Presta homenagem ao 
governador André Franco Montoro, com entrega de bóton 
dos Consegs ao ex-deputado Ricardo Montoro.
13 - RICARDO MONTORO
Ex-deputado Estadual, sensibiliza-se com a homenagem 
recebida. Enaltece a fala do governador Franco 
Motoro, sobremaneira pelos ideais de solidariedade, 
descentralização e participação populacional. Saúda as 
autoridades presentes. Acrescenta que os Consegs ocupam 
lugar de relevo quanto à defesa da cidadania.
14 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Homenageia, com entrega de placa, o Coronel Arruda. 
Convida os presentes a ouvir a "Canção dos Consegs". Dá 
ênfase ao papel dos conselhos no cenário da Segurança 
Pública. Afirma sua disposição em promover amplo debate 
sobre a Pasta, nesta Casa. Considera que os pilares que 
sustentam as atividades das referidas entidades são o 
respeito incondicional aos direitos humanos, a adoção 
de melhores práticas de gestão, e a polícia comunitária, 
a fim de substituir a indiferença pela ação de toda a 
comunidade. Lembra ideais de Franco Montoro e a 
aprovação da "lei dos pancadões". Declara-se à disposição 
dos Consegs em prol do aprimoramento da Segurança 
Pública. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANDERSON - Sejam todos 

bem-vindos à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.
Esta sessão solene tem a finalidade de comemorar o dia 

dos Conselhos Comunitários de Segurança. É uma satisfação 
recebê-los.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida TV Web e será transmitida pela TV Assem-
bleia, no sábado, dia 30, às 22h; pela NET, canal 7; pela TV 
Aberta, canal 61.2 e pela TV Vivo, no canal digital 185 e 66 
analógico.

Neste ato, senhoras e senhores, convidamos a todos a fica-
rem em pé para que possamos receber a Mesa que vai presidir 
esta solenidade.

Anunciamos neste recinto, senhoras e senhores, a entrada 
do excelentíssimo senhor deputado Fernando Capez, presidente 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. (Palmas.)

O presidente está acompanhado das seguintes autoridades:
Excelentíssimo senhor deputado estadual Coronel Camilo, 

líder da bancada do PSD e proponente desta sessão solene. 
(Palmas.)

Vamos receber o senhor deputado Ricardo Montoro, filho 
do saudoso governador André Franco Montoro, criador dos 
Consegs. (Palmas.)

O senhor coronel PM Francisco Alberto Aires Mesquita, 
subcomandante-geral da Polícia Militar do Estado de São Paulo. 
(Palmas.)

E o mesmo convite ao Sr. Evaldo Roberto Coratto, coorde-
nador dos Conselhos Comunitários de Segurança. (Palmas.)

Senhoras e senhores, neste ato, o Toque de Continência.
* * *
- É executado o Toque de Continência.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - ANDERSON - Senhoras 

e senhores, na extensão da Mesa, vamos receber os excelen-
tíssimos deputados estaduais Gil Lancaster e o Delegado Olim. 
(Palmas.)

Queiram sentar-se, por favor, senhoras e senhores.
Neste ato, a abertura oficial da solenidade. Vamos acom-

panhar.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sob a 

proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.
Nos termos regimentais, esta Presidência dispensa a leitura 

da Ata da sessão anterior.
Senhoras deputadas, senhores deputados, minhas senhoras 

e meus senhores. Esta, como já tudo indica e demonstra, não 
é uma sessão comum. Esta não é uma sessão qualquer. Esta é 
uma sessão solene.

Sendo uma sessão solene, ela se reveste de rígida forma 
sacramental nos termos do regimento interno desta Casa.

Uma sessão solene só pode ser solicitada por deputado em 
exercício no seu mandato perante a Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo. E só pode ser convocada mediante solici-
tação desse deputado, pelo presidente da Casa.

Por isso que ela se realiza no Plenário principal, o Plenário 
Juscelino Kubitschek. E nas cadeiras onde os deputados tomam 
assento para votarem as leis estaduais e onde votaram a Cons-
tituição do Estado de São Paulo de 1989.

Não se pode solicitar uma sessão solene para qualquer 
finalidade, mas somente em motivo de notória relevância 
pública e social.

Feita a solicitação, o pedido percorre todos os órgãos inter-
nos da Casa e é deliberado pelo colégio que congrega todos os 
líderes de todos os partidos dos deputados desta Casa.

COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA
E INFORMAÇÃO
2ª Reunião Ordinária 17 de Junho de 2015 às 11:00 horas 

no Plenário Tiradentes.
Presidente: Deputado Orlando Bolçone

Para ciência:
Item 1 - Material apresentado pela Sra. Ros Mari Zenha, 

Representante dos Profissionais no Conselho de Administração 
e Presidente do Conselho de Representantes dos Empregados 
do Instituto de Pesquisas Tecnológicas do Estado de São Paulo 
(CRE-IPT), contendo propostas de atividades para o Plano de 
Trabalho da Comissão ao longo deste ano.

Item 2 - Recente alteração do Estatuto Social da Fundação 
Padre Anchieta, que retira da Comissão de Ciência, Tecnologia 
e Informação o assento junto ao Conselho Curador da referida 
fundação, nos termos do novo art. 10, I e II, mas destina duas 
cadeiras à Comissão de Educação e Cultura da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, mantendo, assim, a repre-
sentação desta Casa de Leis junto à entidade.

 ATAS

CPI EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE 
DE ‘INVESTIGAR OS SERVIÇOS PRESTADOS PELAS EMPRE-
SAS DE TELECOMUNICAÇÕES, ENVOLVENDO TELEFONIA 
FIXA, MÓVEL, INTERNET E TELEVISÃO POR ASSINATURA 
NO ESTADO DE SÃO PAULO’ 

Aos dez dias do mês de junho de dois mil e quinze, às 
catorze horas, no Auditório Deputado Paulo Kobayashi da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a 
Primeira Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito cons-
tituída pelo Ato nº 97, de 2015, do Presidente da Assembleia, 
mediante Requerimento nº 253, de 2015, com a finalidade de 
'investigar os serviços prestados pelas empresas de telecomu-
nicações, envolvendo telefonia fixa, móvel, internet e televisão 
por assinatura no Estado de São Paulo', sob a presidência do 
Deputado Orlando Morando. Presentes os Senhores Deputados 
Luiz Fernando Machado, Orlando Morando, Alencar Santana 
Braga, Ed Thomas, Chico Sardelli, Roberto Morais e André do 
Prado (membros efetivos). Ausente o Senhor Deputado Rogério 
Nogueira. Havendo número regimental, o Senhor Presidente 
declarou aberta a reunião com a finalidade de deliberar sobre 
pauta e tratar de outros assuntos de interesse da CPI. 1. Para 
Deliberação: Item 1.1. Requerimento do Senhor Deputado Dele-
gado Olim que solicita a oitiva dos Senhores Fábio Nelson Fer-
nandes, Delegado de Polícia Titular da 1ª Delegacia da Divisão 
Antissequestro/DHPP, Rafael Correa Lodi, Delegado Assistente 
da 1ª Delegacia da Divisão Antissequestro/DHPP, e Ronaldo 
Augusto Marão Sayeg, Delegado da 5ª Delegacia de Roubo a 
Bancos, para esclarecer o colegiado acerca das dificuldades 
encontradas pelas autoridades policiais para obter informações 
judicialmente autorizadas junto às concessionárias de teleco-
municações. Concedida vista aos Deputados Alencar Santana 
Braga e Chico Sardelli. Item 1.2. Requerimento do Senhor Depu-
tado Chico Sardelli que solicita a convocação do Senhor Carlos 
Hernán Zenteno de Los Santos, presidente da empresa Claro 
no Brasil, a fim de prestar esclarecimentos sobre a atuação da 
empresa no Estado e o grande número de reclamações de usu-
ários quanto aos seus serviços. Concedida vista aos Deputados 
Alencar Santana Braga e Chico Sardelli. Item 1.3. Requerimento 
do Senhor Deputado Chico Sardelli que solicita a convocação 
do Senhor Gokul Hemmady, presidente da empresa Nextel 
Brasil, a fim de prestar esclarecimentos sobre a atuação da 
empresa no Estado e o grande número de reclamações de usu-
ários quanto aos seus serviços. Concedida vista aos Deputados 
Alencar Santana Braga e Chico Sardelli. Item 1.4. Requerimento 
do Senhor Deputado Chico Sardelli que solicita a convocação 
do Senhor Bayard Gontijo, diretor-presidente da empresa OI 
no Brasil, a fim de prestar esclarecimentos sobre a atuação 
da empresa no Estado e o grande número de reclamações de 
usuários quanto aos seus serviços. Item 1.5. Requerimento do 
Senhor Deputado Chico Sardelli que solicita a convocação do 
Senhor Rodrigo Abreu, diretor-presidente da empresa Telecom 
Itália Mobile (TIM) no Brasil, a fim de prestar esclarecimentos 
sobre a atuação da empresa no Estado e o grande número de 
reclamações de usuários quanto aos seus serviços. Concedida 
vista aos Deputados Alencar Santana Braga e Chico Sardelli. 
Item 1.6. Requerimento do Senhor Deputado Chico Sardelli 
que solicita a convocação do Senhor Amos Genish, diretor-
presidente da empresa Telefonica/Vivo no Brasil, a fim de 
prestar esclarecimentos sobre a atuação da empresa no Estado 
e o grande número de reclamações de usuários quanto aos 
seus serviços. Concedida vista aos Deputados Alencar Santana 
Braga e Chico Sardelli. Usaram da palavra os Deputados Rober-
to Morais, Chico Sardelli e Alencar Santana Braga. O Senhor 
Presidente deu ciência de ofício que havia recebido do Senhor 
Eduardo Levi, procedendo à leitura do mesmo. Após as manifes-
tações dos Deputados Delegado Olim e Alencar Santana Braga, 
o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores Depu-
tados, registrando a presença do ex-Deputado Camilo Gava, e 
convocou os Senhores Deputados para uma reunião a ser rea-
lizada um minuto após a presente reunião, com a finalidade de 
eleger o Vice-Presidente da CPI. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada 
pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição, tão 
logo seja concluída, fará parte desta ata que eu, Ademar Trin-
dade Cruz, Analista Legislativo, lavrei e assino após o Senhor 
Presidente. Aprovada em reunião de 10/06/2015.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Ademar Trindade Cruz - Secretário

 Debates
29 DE MAIO DE 2015
12ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS CONSEGS - CONSELHOS
COMUNITÁRIOS DE SEGURANÇA

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão.
2 - ANDERSON
Mestre de Cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Tece considerações regimentais sobre a solenidade. 
Informa que convocara a presente sessão solene, 
a requerimento do deputado Coronel Camilo, para 
"Comemorar o Dia dos Consegs - Conselhos Comunitários 
de Segurança". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro".
4 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência. Elogia o presidente Fernando Capez 
pela forma como tem conduzido os trabalhos desta Casa 
Legislativa. Saúda as demais autoridades. Tece comentários 
a respeito do governador Franco Montoro.

Item 15 - Ofício nº 878/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Serra Negra/SP que encaminha cópia da Moção 
de Apelo nº 05/2015 ao Governador do Estado de São Paulo 
e à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, as reivin-
dicações das entidades e sindicatos: APAMPESP (Associação 
dos Professores Aposentados do Magistério Público do Estado 
de São Paulo, APASE (Sindicato dos Supervisores de Ensino 
do Magistério Oficial no Estado de São Paulo, CPP (Centro do 
Professorado Paulista) de Jaboticabal e UDEMO(Sindicato de 
Especialistas de Educação do Magistério Oficial do Estado de 
São Paulo) e ao movimento desses profissionais do Ensino do 
Estado de São Paulo.

 COMISSÃO DE SAÚDE
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 16/06/2015, terça-
feira, às 14:00 horas, no Plenário Tiradentes, com a finalidade 
de ouvir o Senhor David Uip, Secretário Estadual da Saúde, 
que procederá à apresentação do Relatório Quadrimestral de 
Gestão do SUS (primeiro quadrimestre de 2015) e do Relatório 
Resumido da Execução Orçamentária.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Carlão Pignatari
Celso Giglio PSDB Luiz Fernando Machado
Welson Gasparini PSDB Pedro Tobias
Carlos Neder PT Ana do Carmo
Marcos Martins PT Beth Sahão
Gil Lancaster DEM Cezinha de Madureira
Afonso Lobato PV Chico Sardelli
Léo Oliveira PMDB Itamar Borges
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Milton Vieira PSD Coronel Camilo
André do Prado PR Marcos Damasio

Sala das Comissões, em 09/06/2015.
Deputado Celso Giglio - Presidente

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
COMUNICADO 
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 16/06/2015, terça-
feira, às 14:30 horas, no Auditório Deputado Paulo Kobayashi, 
com a finalidade de:

a) apreciar a pauta anexa;
b) realizar audiência pública, com a presença da Secretária 

Estadual do Meio Ambiente, Senhora Patricia Iglecias, para 
debater o Projeto de Lei 249/2013, que “Autoriza a Fazenda do 
Estado a conceder o uso de áreas públicas inseridas em Unida-
des de Conservação da Natureza que especifica, bem como dos 
imóveis localizados nos Municípios de Itirapina e Cajuru, e dá 
providências correlatas”.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlão Pignatari PSDB Analice Fernandes
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Roberto Massafera PSDB Marcos Zerbini
Ana do Carmo PT Marcos Martins
Luiz Turco PT Professor Auriel
Milton Leite Filho DEM André Soares
Orlando Bolçone PSB Abelardo Camarinha
Chico Sardelli PV Edson Giriboni
Roberto Tripoli PV Marcos Neves
Sebastião Santos PRB Gilmaci Santos
Celso Nascimento PSC Rodrigo Moraes

Sala das Comissões, em 12/06/2015.
Deputado Roberto Tripoli - Presidente

COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
2ª Reunião Ordinária 16 de Junho de 2015 às 14:30 horas 

no Auditório Deputado Paulo Kobayashi.
Presidente: Deputado Roberto Tripoli
1 - Projeto de lei 463/2013 - Deputado Campos Machado - 

Revoga a Lei nº 2.090, de 1979, que estabelece a proibição de 
instalação e funcionamento de indústria de alto risco poluidor 
na bacia de drenagem do Rio Paranapanema. - Deputado Celso 
Nascimento - favorável

2 - Projeto de lei 1315/2014 - Deputado Luiz Carlos Gon-
dim - Dispõe sobre a criação do Programa de Identificação, 
Cadastramento e Preservação de Nascentes de Água no Estado. 
- Deputado Carlão Pignatari - favorável

3 - Projeto de lei 1325/2014 - Deputado Carlos Cezar - Ins-
titui ação conjunta para a compostagem dos resíduos orgânicos 
do processamento de alimentos nas unidades do Restauran-
te "Bom Prato" e nas escolas da Rede Pública Estadual de 
Educação, a fim de destinar o composto orgânico resultante 
a projetos de agricultura familiar, às hortas comunitárias e à 
conservação da jardinagem em próprios públicos. - Deputado 
Orlando Bolçone - favorável - C.P.

Para ciência:
Item 4 - Ofício-Circular GPE Nº 155/15, da Câmara Muni-

cipal de Mogi das Cruzes, que encaminha a esta Casa cópia da 
Moção 038/15, que apela para o Governador do Estado de São 
Paulo, Senhor Geraldo Alckmin, o Ministro de Minas e Energias, 
Senhor Eduardo Braga, à Ministra do Meio Ambiente, Senho-
ra Izabella Teixeira, o Presidente da Câmara dos Deputados, 
Senhor Eduardo Cunha, o Presidente do Senado Federal, Senhor 
Renan Calheiros, o Presidente da Comissão Mista de Mudanças 
Climáticas do Congresso Nacional, Senador Fernando Bezerra 
Coelho, o Presidente da Assembleia Legislativa de São Paulo, 
Senhor Fernando Capez, assim como para os Líderes do Partido 
Verde nas respectivas Casas Legislativas, que envidem esforços 
próprios e também, junto aos seus pares, no sentido de se 
viabilizar os meios apropriados para incentivar o uso da energia 
solar nas residências, considerando-se, para tanto, a desonera-
ção tributária que recai sobre os coletores de energia solar.

 COMISSÃO DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA
E INFORMAÇÃO
COMUNICADO 
COMUNICO aos Senhores Deputados abaixo relacionados, 

membros deste Órgão Técnico, a realização de uma Reunião 
Ordinária dia 17/06/2015, quarta-feira, às 11:00 horas, no 
Plenário Tiradentes, com a finalidade de ouvir o Presidente 
da Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de São Paulo 
(FAPESP), em cumprimento ao disposto no art. 52-A, § 4º, da 
Constituição do Estado de São Paulo, bem como deliberar sobre 
a pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Barros Munhoz PSDB Celso Giglio
Luiz Fernando Machado PSDB Roberto Engler
Mauro Bragato PSDB Roberto Massafera
Carlos Neder PT Geraldo Cruz
Gil Lancaster DEM Cezinha de Madureira
Orlando Bolçone PSB Caio França
Reinaldo Alguz PV Chico Sardelli
Davi Zaia PPS Fernando Cury
Feliciano Filho PEN Paulo Correa Jr
Delegado Olim PP Antonio Salim Curiati
Rafael Silva PDT

Sala das Comissões, em 11/06/2015.
Deputado Orlando Bolçone - Presidente

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Roberto Engler PSDB Luiz Fernando Machado
Welson Gasparini PSDB Mauro Bragato
João Paulo Rillo PT Alencar Santana Braga
Professor Auriel PT Luiz Turco
Aldo Demarchi DEM Milton Leite Filho
Adilson Rossi PSB Orlando Bolçone
Gilmaci Santos PRB Wellington Moura
Rita Passos PSD Coronel Camilo
Rodrigo Moraes PSC Márcio Camargo
Leci Brandão PC do B Atila Jacomussi
Carlos Giannazi PSOL Raul Marcelo

Sala das Comissões, em 12/06/2015.
Deputada Rita Passos - Presidente

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
2ª Reunião Ordinária 16 de Junho de 2015 às 14:00 horas 

no Plenário D. Pedro I.
Presidente: Deputada Rita Passos
1 - Projeto de lei 726/2013 - Deputado Rodrigo Moraes - 

Institui o Programa Estadual de Apoio Permanente às Entidades 
Mantenedoras de Escolas que ofertam Educação Básica na 
Modalidade Educação Especial, denominado "IGUALDADE NA 
EDUCAÇÃO". - Deputado Roberto Engler - Cota propondo ane-
xação ao PL 704/2013, nos termos do artigo 179 do RI (matéria 
correlata)

2 - Projeto de lei 269/2014 - Deputado Enio Tatto - Dispõe 
sobe a criação e implantação da Faculdade de Tecnologia - 
FATEC na Região da Capela do Socorro, na Zona Sul da Capital, 
como Unidade de Ensino do Centro Estadual de Educação Tec-
nológica "Paula Souza". - Deputado João Paulo Rillo - favorável

3 - Projeto de lei 1396/2014 - Deputado Gerson Bitten-
court - Autoriza o Poder Executivo a criar Unidade da Escola 
Técnica Estadual - ETEC vinculada ao Centro Estadual de Edu-
cação Tecnológica Paula Souza, com curso profissionalizante na 
modalidade de Agroecologia, em Rio Claro. - Deputado Roberto 
Engler - favorável

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
2ª Reunião Ordinária 16 de Junho de 2015 às 14:00 horas 

no Plenário D. Pedro I.
Presidente: Deputada Rita Passos
4 - Projeto de lei 692/2014 - Deputado Jooji Hato - (CON-

CLUSIVA) Institui o "Dia da Beleza". - Deputado Gilmaci Santos 
- favorável - J.P.R., P.A.

PARA DELIBERAÇÃO
Item 05 - Escolha de membro desta Comissão Permanente 

para ocupar uma das vagas de membro nato do Conselho Cura-
dor da Fundação Padre Anchieta, a ser indicado pelo Presidente 
desta Assembleia Legislativa, nos termos do artigo 10, inciso II 
do Novo Estatuto daquela Fundação.

Item 06 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi que solicita a CONVOCAÇÃO do Senhor Secre-
tário de Estado da Cultura, Dr. Marcelo Mattos Araújo, para que, 
perante esta Comissão, esclareça as motivações e implicações 
do corte orçamentário da pasta, especialmente no que se refere 
à execução das políticas públicas de cultura do Estado, que 
tem afetado importantes instituições públicas e ações culturais, 
como a Escola de Música "Tom Jobim" (EMESP), o Conservató-
rio Musical de Tatuí, o Museu Afro Brasil, o Museu da Imagem e 
do Som (MIS), a PINACOTECA do Estado e o ProAC (Programa 
de Ação Cultural). Vista ao Dep. Roberto Engler (09/06/2015)

Item 07 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Carlos Giannazi que solicita a CONVOCAÇÃO do Magnífico 
Reitor da Universidade de São Paulo-USP, Prof. Dr. Marco Antô-
nio Zago, para que, perante esta Comissão, esclareça sobre o 
desmonte do programa de Creches/Pré-escolas da USP, o des-
cumprimento à Lei Complementar nº 1202/2013, que trata das 
carreiras de professor de educação infantil, do ensino funda-
mental e médio da USP, compatibilizando-as às determinações 
da LDB (Lei 9394/96), descumprimento do direito constitucional 
à assistência gratuita aos servidores em creches e pré-escolas, 
inobservância aos compromissos assumidos pela USP em suas 
Diretrizes Orçamentárias para manutenção do programa de 
creches e pré-escolas. Vista ao Dep. Adilson Rossi (09/06/2015)

PARA CIÊNCIA:
Item 08 - Manifestação (abaixo-assinado) da Comunidade 

da região da EE "Antônio Sylvio da Cunha Bueno", Região 
Leste 4, da Capital/SP, contrária à implantação do Projeto 
"Escola de Ensino Integral", previsto para ocorrer a partir do 
ano de 2016, naquela Unidade Escolar.

Item 09 - Ofício nº 03/2015 proveniente do Conselho 
de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas - CRUESP 
que solicita providências no sentido de que os recursos cor-
respondentes ao percentual de 0,3370% sobre o ICMS-QPE 
discriminados no quadro em anexo, sejam: 1) suplementados, 
em caráter emergencial, ao orçamento 2014 das Universidades; 
2) inclusos na Lei Orçamentária Anual para 2015, a título de 
repasse financeiro adicional aos 9,57% sobre o ICMS-QPE já 
aprovado conforme artigo 4º da LDO-2015 e; 3) adicionados 
em caráter permanente aos 9,57% sobre o ICMS, mediante cor-
reção do artigo 4º da LDO-2016; solicita, ainda, uma proposta 
de alteração do texto do artigo 115, inciso XII da Constituição 
Estadual em vigor, visando modificar o teto salarial no Poder 
Executivo estadual e municipal para 90,25% do subsídio do 
Ministro do Supremo Tribunal Federal.

Item 10 - Ofício nº 1004/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Nazaré Paulista/SP que encaminha cópia da 
Moção de Apoio nº 51/2015 à campanha salarial conjunta do 
Sindicato de Especialistas de Educação do Magistério Oficial 
do Estado de São Paulo - UDEMO e do Centro do Professorado 
Paulista - CPP.

Item 11 - Ofício nº 322/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Adamantina/SP que encaminha cópia da Moção 
de Apoio nº 13/2015 às reivindicações das entidades e sindi-
catos: APAMPESP (Associação dos Professores Aposentados do 
Magistério Público do Estado de São Paulo, UDEMO (Sindicato 
de Especialistas de Educação do Magistério Oficial do Estado de 
São Paulo) e CPP (Centro do Professorado Paulista) e ao movi-
mento desses profissionais do Ensino do Estado de São Paulo.

Item 12 - Ofício nº 5278/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Jaboticabal/SP que encaminha cópia da Moção 
de Apoio nº 2211/2015 ao Centro do Professorado Paulista 
de Jaboticabal e às reivindicações das entidades e sindicatos: 
APAMPESP (Associação dos Professores Aposentados do Magis-
tério Público do Estado de São Paulo, UDEMO (Sindicato de 
Especialistas de Educação do Magistério Oficial do Estado de 
São Paulo) e ao movimento desses profissionais do Ensino do 
Estado de São Paulo.

Item 13 - Ofício nº 100/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Pinhalzinho/SP que encaminha cópia da Moção 
de Apoio nº 11/2015 às reivindicações das entidades e sindi-
catos: APAMPESP (Associação dos Professores Aposentados do 
Magistério Público do Estado de São Paulo, APASE (Sindicato 
dos Supervisores de Ensino do Magistério Oficial no Estado de 
São Paulo, CPP (Centro do Professorado Paulista) de Jaboticabal 
e UDEMO(Sindicato de Especialistas de Educação do Magistério 
Oficial do Estado de São Paulo) e ao movimento desses profis-
sionais do Ensino do Estado de São Paulo.

Item 14 - Ofício nº 2453-2/2015 proveniente da Câmara 
Municipal de Americana/SP que encaminha cópia da Moção 
de Apoio nº 288/2015 às reivindicações das entidades e sindi-
catos: APAMPESP (Associação dos Professores Aposentados do 
Magistério Público do Estado de São Paulo, APASE (Sindicato 
dos Supervisores de Ensino do Magistério Oficial no Estado de 
São Paulo, CPP (Centro do Professorado Paulista) de Jaboticabal 
e UDEMO(Sindicato de Especialistas de Educação do Magistério 
Oficial do Estado de São Paulo) e ao movimento desses profis-
sionais do Ensino do Estado de São Paulo.


